

平成 28 年度 5 月号 熊谷市立久下小学校	<h1>久下小だより</h1> 草青く 水清し 久下小学校 - 私たちはムサシトミヨを守りつづけます -	（5月の生活目標） 学習のきまりを守る
--------------------------------------	---	------------------------

入学式 1 年生 37 名の新しい仲間が加わりました



4 月 8 日入学式では、1 年生 37 名が入学しました。担任の先生はベテランの木村美智子先生です。新 1 年生は人数が減ってしまって 1 学級でのスタートとなりました。入学式では少し緊張気味でしたが、6 年生から温かく迎えられ立派に式に参加することができました。

早、1 ヶ月が過ぎようとしていますが、登下校や給食・清掃などお兄さんお姉さんに助けられながら生活し、少しずつ落ち着きが見られるようになりました。これからのがんばりを楽しみにしています。

平成 28 年熊本地震義援金、ご協力ありがとうございました



平成 28 年 4 月 14 日に発生した熊本地方を震源とするマグニチュード（M）7・3 を観測した一連の地震により、熊本県益城町を中心に大きな被害が出ています。小・中学校でも学校が

【崩落した熊本城石垣】避難所となり、お休みとなっています。

本校では、23 日の授業参観のときに熊本地震義援金の協力依頼をしたところですが、お陰様で 1 円玉募金とあわせて、32,490 円となりました。保護者の皆様の善意に対しまして感謝申し上げます。

27 日、熊本県庁あてに全額を送金をさせていただきました。ありがとうございました。

5 月 5 日端午の節句



端午の節句は 5 月 5 日にあたり、「菖蒲の節句」とも言われます。強い香気で厄を祓う菖蒲やよもぎを軒につるし、また菖蒲湯に入ること無病息災を願いました。また、「菖蒲」を「尚武〔しょうぶ〕」という言葉にかけて、勇ましい飾りをして男の子の誕生と成長を祝う「尚武の節句」でもあります。さて、作詞：海野厚の童謡に「背くらべ」がありますが、どれくらい伸びたでしょうか？

5 月 行事予定	
1	日
2	月 家庭訪問② 下校 14:20 (2~6 年) 14:15 (1 年)
3	火 憲法記念日
4	水 みどりの日
5	木 こどもの日
6	金 振替休業日 (4/23)
7	土
8	日
9	月 家庭訪問③ 避難訓練 (引渡し訓練) 下校 14:20
10	火 家庭訪問④ 下校 14:20 (2~6 年) 14:15 (1 年)
11	水 給食なし特別日課 下校 11:45
12	木 家庭訪問⑤ 内科検診 13:00 ~ 下校 14:20
13	金 家庭訪問⑥ 林間学校説明会 13:15 眼科検診 9:30 ~ 下校 14:20
14	土 青年会議所主催土曜授業 (希望者)
15	日
16	月 家庭訪問予備日
17	火 全校朝会 登校指導
18	水 第 1 回 PTA 本部役員会 13:30 尿検査 2 次
19	木 3・4 年遠足 尿検査 2 次 委員会活動
20	金 プール清掃
21	土
22	日
23	月 開校記念日
24	火 JRC 加盟登録式 プール清掃予備日
25	水
26	木 5 年林間学校 代表委員会
27	金 5 年林間学校
28	土
29	日
30	月 新体力テスト (~ 6/10)
31	火

4/12 (火) 1年生 対面式



2年生がつくってくれたペンダントを首にかけて、5年生の花のアーチをくぐり、6年生に手を引かれて対面式が行なわれました。1年生は「お兄さん・お姉さん！よろしくお願いします。」と、大きな声で言うことができました。

4/15 (金) 離任式



退職された先生、異動された先生方からたくさんのお言葉をいただきました。退職された先生や異動された先生方から、「保護者の皆様に『たいへんお世話になりました。ありがとうございました。』と伝えてください。」とのことでした。

去られた先生方のますますのご活躍をお祈りします。

4/18 (月) 1年生 給食開始



6年生や担任の木村先生をはじめ、多くの先生方が配膳を手伝いながら、給食の準備をしました。子供たちは、好き嫌いなく美味しそうに給食を食べていました。

4/19 (火) 全国学力・学習状況テスト



国語 A 問題、B 問題、算数 A 問題、B 問題、質問紙に取り組みました。集計結果は8月下旬に届きます。個票として一人一人に返却する予定です。現在の6年生は、昨年度の埼玉県学力・学習状況調査では素晴らしい成績でした。今年度は市内や全国でのくらいの位置にいるか楽しみです。

4/20 (水) スクールガード紹介の会



常に久下小学校の子供たちを見守ってくださる方々です。学校として一番お世話になっています。ご家庭では、スクールガードの方々にしっかり「おはようございます。」のあいさつができるように指導してください。雨の日も冬の寒い日も毎日見守ってくださることは、なかなか出来ないことです。

4/23 (土) 平成28年度PTA本部役員



PTA 本部役員の方々には、学校運営にご理解とご協力をいただいています。地域の方々、関係諸機関、保護者の皆様と学校とのパイプ役でもありますので、

共に相談しながら日本一の久下小を創っていきましょう。

4/23 (土) 学級懇談会



各学級では、担任の先生と熱心な話し合いがなされています。特に1年生の保護者の方は全員参加していたようです。学級により人数の差がありましたが、

これからの学級懇談会ではできるだけご参加いただけるようにお願いします。

4/24 (日) 久下子連 球技大会



約80名の子供たちが参加し、久下子連球技大会が行なわれました。あいにくの天候で校庭ではできませんでしたが、体育館でティーボールやドッジボールをしました。参加者は楽しみながら身体を動かしていました。目的の一つに、投げる力を付けることがありますが、目的は達成できたでしょうか。新体力テストにボール投げがありますので、良いフォームを身に付けて記録を伸ばしてください。

4/25 (月) 3年リコーダー講習会



プロの先生にリコーダーの演奏の仕方を学びました。息遣いや強弱などについて、よく話を聞きながら学んでいました。話を聞く態度は

とても素晴らしかったです。

4/26 (火) 防犯教室



埼玉県警察本部青少年非行防止班「あおぞら」の先生から、自分の身を守る方法について学びました。また、お年寄りが「振り込めさぎにあわないようにしてください。」

というメッセージももらいました。